

Erste Mannschaft empfängt am Samstag Laudenberg

03.10.2013 15:22 von Albrecht Morast

Gibt es auch etwas Positives von dem torlosen Unentschieden gegen Bretzingen zu bewerten? Ja, denn trotz Unterzahl schaffte unsere Mannschaft einen Punkt zu gewinnen und außerdem bestimmte unser Team weiter das Spielgeschehen. Letzten Endes darf man sich sogar „nur“ über einen Punkt etwas Ärgern. Außerdem spielte unsere Mannschaft zum zweiten Mal in Folge zu Null, nachdem man in den ersten vier Rundenspielen sieben Gegentreffer kassierte.

Doch nun zu den negativen Aspekten zu dem Spiel: Zwei weitere verletzte Spieler, die mehrere Spiele ausfallen werden, sowie eine rote Karte, welche eine Sperre mit sich zieht. Somit fehlen für die nächste Partie mit David Holderbach, Alex Dörr, Fabian Ballweg und Oli Neeb gleich vier Stammspieler. Des Weiteren sind die Einsätze von Dominik Neeb und Manuel Stieber noch nicht ganz sicher, da diese weiterhin erkältet sind.

Jetzt zu unserem Gast am Samstag: Der FV Laudenberg belegt nach sechs Spieltagen den zehnten Tabellenplatz mit sechs Punkten und einem Torverhältnis von 5:13 Toren. Den bisher einzigen Sieg schaffte Laudenberg am zweiten Spieltag, als die Partie zuhause gegen Wettersdorf/Glashofen mit 1:0 gewonnen werden konnte.

In der vergangenen Spielzeit gab es in Götzingen keinen Sieger, da das Spiel 1:1 unentschieden endete.

Nach der Partie unserer Zweiten Mannschaft, die um 14 Uhr gegen Wettersdorf/Glashofen 2 spielt, beginnt das Spiel unserer Ersten gegen den FV Laudenberg um 16 Uhr.